



UNA APUESTA POR LA NIÑEZ Y LA CULTURA

Remodelación de la sucursal del
Banco de la República en Quibdó

La brisa del Pacífico, los sonidos del Río Atrato y los colores de la selva chocoana enmarcan la nueva Sala Infantil del Área Cultural del Banco de la República en Quibdó, uno de los espacios —que tras las adecuaciones físicas realizadas al edificio— se renovó para brindar mayores y mejores servicios a los usuarios. La inauguración oficial de la obra se realizará el próximo miércoles 19 de septiembre a las 9:00a.m., con las conferencias *Funciones del Banco de la República y las regiones*, a cargo de José Darío Uribe, gerente general del Banco de la República, y *Servicios y programas del área cultural de Quibdó*, por Margarita Garrido Otoyá, directora de la Red de Bibliotecas del Banco de la República.

Desde su creación en 1987 el Área Cultural del Banco de la República de Quibdó, ha orientado su programación al fortalecimiento y difusión de los

procesos culturales y de construcción ciudadana en el Departamento del Chocó. Así, en 25 años de trabajo ininterrumpido, se ha propiciado el dialogo de saberes y el encuentro alrededor de la lectura, la música, el patrimonio y las artes plásticas entre la comunidad.

El Área Cultural, de frente al Río Atrato, al malecón y al Parque Manuel Mosquera de Quibdó, cuenta con una Sala General ideal para consultar el catálogo de la Biblioteca, el cual supera los 28.776 volúmenes y que en los últimos años ha desarrollado sus colecciones en temas como medio ambiente y minería, fundamentales para el departamento. Una Sala Múltiple con capacidad para 180 personas, que acoge periódicamente conciertos de música de cámara, colombiana y latinoamericana, y exposiciones temporales de arte, bibliográficas y del Museo del Oro, y en la Sala Infantil se realizan talleres y actividades de promoción de lectura.

Más de 100.000 personas al año, participan de los servicios ofrecidos por el Área Cultural del Banco de la República de Quibdó, considerada el centro cultural más importante de la región.

Lo nuevo

- La Sala Infantil amplió su capacidad, de 30 a 70 puestos individuales para los niños, adecuada con nuevo mobiliario y estanterías diseñados pensando en las necesidades de los usuarios más pequeños, así como con una zona para el desarrollo de talleres y actividades de todo tipo: un lugar acogedor que, inmerso en el paisaje de la ciudad, busca que desde temprana edad los niños hagan de la lectura y las actividades culturales una alternativa lúdica, de aprendizaje y de vida.
- Atendiendo las necesidades de movilidad y los requerimientos de los usuarios con discapacidades físicas, se construyó una rampa que per-

mite el acceso sin barreras, además de la instalación de un ascensor panorámico que facilita el ingreso al Área Cultural y un salva escaleras para acceder a la Tesorería. Adicionalmente la Biblioteca se dotó con equipos All Reader, que son máquinas de lectura inteligente para personas con limitaciones visuales.

De la misma manera se realizaron diferentes intervenciones arquitectónicas y técnicas como ampliaciones, remodelaciones y mantenimientos de la red eléctrica e hidráulica, reconstrucción de la fachada, y remodelación de las áreas administrativas.

La inauguración

Como parte de las actividades de inauguración, el lunes 17 de septiembre a las 6:30 p.m. se presentaron en concierto los arpistas Gráinne Hambly (Irlanda) y Willian Jackson (Escocia), reconocidos como dos de los grandes exponentes de la música celta. El repertorio girará alrededor de la música festiva para arpa, compuesta en los siglos XVII y XVIII.

Los actos concluirán el miércoles 19 de septiembre a las 9:00 a.m. con las conferencias *Funciones del Banco de la República y las regiones*, a cargo de José Darío Uribe, gerente general del Emisor, y *Servicios y programas del área cultural de Quibdó*, por Margarita Garrido Otoy, directora de la Red de Bibliotecas del Banco de la República.

Mayores informes a medios de comunicación:
Banco de la República - Sección de Comunicación
Adriana Ramírez - María Andrea Díaz
Teléfonos: 315 337 6497 y 311 532 7487
aramirca@banrep.gov.co - mdiazara@banrep.gov.co

